

Publicaciones

000183715

(daj 8889)

¿Qué pueden esperar los pobres de la educación?

Juan Edo. García-Huidobro, Luis Zúñiga Sigo., CIDE, 1990.

¿Qué pueden esperar los pobres de la educación?

Muchos considerarán esta como una pregunta ociosa. En efecto, el sentido común de la sociedad vive en la certeza de que con más educación los pobres estarían en condiciones de superar su situación de subordinación.

Sin embargo, los datos actuales son porfiados. Habiéndose alcanzado, tanto en Chile como en gran parte de América Latina, los objetivos que aseguran que se entrega más educación a un número cada vez mayor de personas, ello no se ha traducido en un decrecimiento correlativo de los niveles de pobreza. El supuesto predominante según el cual, a más educación corresponde menos pobreza, se ha revelado insuficiente.

Esto no significa que los pobres no deban seguir esperando beneficios de la educación, pero nos obliga a profundizar el tema. El problema se ha trasladado desde el dominio del acceso y la mantención en el sistema educacional, a la consideración intrínseca de la educación. Las preguntas son otras: ¿qué se esconde detrás de las optimistas cifras que

muestran más educación? ¿a qué competencias efectivas están accediendo los niños en las escuelas? ¿cómo debe ser repensada la educación de cara a la pobreza?

Los ensayos presentes en este volumen recogen, desde diversos ángulos, estas interrogantes. Ellos no pretenden cerrar el tema sino abrirlo. Se trata de trabajos más cercanos a la reflexión teórica, pero –en su conjunto– proponen nuevas líneas de acción que buscan conectar más directamente la educación con la acción social competente.



Publicaciones [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Publicaciones [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile